

ZONE

Pasangan Fren Resmi Diusung PAN dan NasDem Maju Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.ZONE.CO.ID

Aug 22, 2024 - 19:06



KOTA KEDIRI - Ferry Silviana Feronica dan Regina Nadya Suwono disebut pasangan FREN merupakan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kediri 2024-

2029.

Duet Dewi Sekartaji dan Dewi Kilisuci pasangan Fey dan Regina atau pasangan Fren ini yang sudah memegang surat baik dari PAN dan NasDem menerima B1-KWK, nanti akan mendaftarkan ke KPU Kota Kediri," ucap Mas Abu saat Presscon Fren Ferry Silviana Feronica-Regina di Memorial Park, Kamis (22/8/2024) pukul 16.00.

Hadir dalam acara ini, tokoh agama, Pengurus PAN dan Dewan PAN, unsur masyarakat Kota Kediri baik petani, ojol, temen disabilitas dan infulencer serta rekan media.

Ferry Silviana Feronica dan Regina Nadya Suwono (FREN) sebagai pasangan calon terdepan untuk Kota Kediri 2024-2029. Ditambah dukungan berbagai elemen masyarakat Kota Kediri, keduanya berkomitmen melanjutkan inovasi dan keberhasilan pembangunan untuk mewujudkan Kota Kediri yang Unggul, Maju dan Berkelanjutan dalam Harmoni

Bunda Fey kepada wartawan mengatakan kami mengusung visi Membangun Kota Kediri yang maju unggul berkelanjutan dalam harmoni.

Untuk program kerja dari pemerintah sebelumnya yang masih bagus dan relevan kita akan lanjutkan.

Selanjutnya akan kita akan tambahkan sentuhan-sentuhan program kerja yang akan menyempurnakan dari program lama yang harus diperbaiki.

Salah satunya, program pendidikan kami berkomitmen mencetak satu sarjana satu keluarga. Dan juga program beasiswa untuk keluarga kurang mampu tetap dipertahankan.

Disusul program kesehatan kami juga berkomitmen untuk memberikan layanan kesehatan yang paripurna kepada seorang ibu hamil hingga 40 hari kelahirannya.

Regina juga menambahkan terkait persiapan PKL yang ada di Kota Kediri. Menurutnya untuk PKL merupakan jantungnya dari UMKM dan UMKM jantungnya roda ekonomi Kota Kediri.

Maka kita butuh duduk bersama pemangku kepentingan dengan teman-teman PKL untuk merumuskan penjualan tetap laris, ramai dan dicarikan temoat ditata agar lebih cantik. Nanti akan ada program kopi tahu jilid 2, akan kita lanjutkan lagi," tutup Rere sapaan akrab Regina Nadya Suwono.

Sementara, Adi Suwono selaku Ketua DPD NasDem Kota Kediri menyampaikan pasangan Fren (Ferry Silviana Feronica dan Regina Nadya Suwono) akan membawa program kerja untuk berkelanjutan di Kota Kediri lebih baik lagi.

"Saya yakin ini pasangan yang paling ideal dan dirahmati oleh Allah SWT. Insha Allah untuk kontestasi Pilkada nanti pasangan Fren bisa meraih suara 60 persen hingga 70 persen bisa mendapatkannya," tutup Adi.

Target capaian suara 60 persen juga diamini Mas Abu dengan tersenyum. "Cocok dan setuju," ucapnya. Ditambahkan Mas Abu saya sepakat Bunda Fey

dan Mbak Regina pasangan yang cocok.

Beliau (bunda Fey) juga sangat berpengalaman sudah sering melakukan grassroot karena berkaitan dengan PKK, posyandu dan RT sangat dekat sekali.

"Saya meyakini program-program kebutuhan masyarakat akan diselesaikan dalam tempo yang sesingkat-singkatnya dan Mbak Regina sangat berpengalaman di legislatif," tutup Mas Abu.